

特養従来

**西タウン
BBQ大会**

よく晴れたある日、お昼時に美味しいお肉の匂いに誘われて行くと3階テラスで母の日を兼ねてバーベキュー大会が開催されていました。焼きそば、栄養士特製の山芋焼き、ビールに特上のお肉・・・。夏の訪れを感じる天候の中、皆様たくさん召し上がってもらいました。

最後には職員手作りの花束を感謝の気持ちを込めて贈呈させていただきました。



特養ユニット

2

デイサービス

吉四六ランドでお花見

4月3日に野津町の吉四六ランドへ行ってきました。お天気が良く、桜がひらひらと舞う中でのお弁当は格別でした。桜の絨毯も風情があり春を感じることが出来ました。桜を見ている時は皆さんとても良い表情をされており、これからもいろいろな場所へ外出していきたいと思いました。

**わさだタウンへお買い物**

4月19日にわさだタウンに買い物へ行きました。買い物に行く機会が少なくなり、外への興味が薄れてしまわないために、職員と一緒に買い物へでかけました。色々な物を見て回っているうちに、ご自分で手に取ったりと、お買い物を楽しんでいました。買い物後は喫茶店でスイーツを食べ、楽しい時間が過ごせました。

**佐伯市へドライブ**

4月24日に佐伯市にドライブへ行ってきました。天気はあいにくの雨でしたが、道の駅やよいにて食事をしていると、元プロ野球選手の川崎憲次郎さんに会いました！！

記念撮影にも快く応じて頂き、とてもやさしい方でした。食事の後はお土産を買いに売店へ、美味しいものがたくさんあり、迷いながらも手に取ったり、試食をしたり、じっくりと吟味してご家族へのお土産を買っていました。その後、上浦のしおさいの里へ行きアイスクリームを食べながら海を眺め、とてもゆったりとした時間を過ごすことが出来ました。雨の中でのドライブでしたが、とても楽しまれていました。

**現場スタッフより**

介護の仕事を始めて6年が経ちました。

今年度から務める部署が変わり、新しい環境での不安や緊張感、期待や希望でいっぱいだった社会人一年目を思い出します。

毎日、入居者様やご家族様、チームメンバーの様々な表情を見ます。大雑把な表現になりますが、その表情を読み取りみんなを笑顔にするのが介護の仕事の醍醐味だと思っています。入居者様のニーズや思いは人それぞれであり、時には本当の思いに気づけず、満足を得られないケアに繋がってしまう時もありますがそんな時は職員一人で抱え込まず、多職種で連携しチームみんなで課題解決に取り組み、入居者様やご家族様から「ありがとう」と声をかけていただけたときが、介護の仕事をしてよかったです。

どの仕事でもそうと思いますが、介護の仕事は決して一人で成り立つものではなく、支えてくれる仲間がいて、私も仲間に支えられ助け合いながら、みんなへの感謝の気持ちを忘れずに今後もみんなが笑顔になれるよう仕事に努めてまいります。

特養ユニット 虹のまちリーダー

宮本 順